

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Bertan Bidasoa Txingudi, el domingo día 1 de Diciembre de 2013.

## **BIDASOA-TXINGUDI**

# **Irun aumenta en 2,89 millones su**

# **presupuesto de 2013 para lanzar**

# **un nuevo paquete de inversiones**

PP Y PSE HABÍAN PACTADO LAS PARTIDAS ANTES DEL PLENO Habrá fondos para aceras y urbanizaciones, movilidad, equipamiento deportivo y eficiencia energética

XABIER SAGARZAZU

- Domingo, 1 de Diciembre de 2013 - Actualizado a las 06:08h

IRUN.

El Pleno del Ayuntamiento de Irun aprobó el viernes, con el voto de PSE, PP y PNV, una modificación de créditos de 2,89 millones para el presupuesto de 2013, que se traducirá en inversiones en obra y redacción de proyectos en materias como la movilidad, aceras y urbanizaciones de calles, equipamiento deportivo y programa de ayudas a particulares y empresas para la mejora de la eficiencia energética.

El gobierno socialista sometió al Pleno lo que denominó como "plan de inversión para la activación económica y de apoyo a las familias". Un plan que por un lado, contempla 1,73 millones de euros para proyectos y obras de urbanización, entre las que figuran mejoras de aceras y alumbrado en las calles Julián Gayarre, Bienabe Artia y Juan Thalamas Labandibar y en el vial de Jaizubia; el desarrollo de actuaciones contempladas en el Plan de Movilidad; la urbanización del enlace entre la carretera del Molino y el polígono de Endara; o la instalación

Escrito por Administrator  
Domingo, 01 de Diciembre de 2013 11:29 -

---

de un ascensor en la casa consistorial (desde el lateral de la calle Jesús, partiendo del solar destinado a las futuras oficinas municipales y conectando mediante una pasarela con la Sala de Comisiones de la planta noble del ayuntamiento).

El aumento de presupuesto contempla también una inversión de 721.000 euros en la construcción de una instalación deportiva de barrio entre Urdanibia Berri y Puiana (similar a las ya existentes en El Pinar o Ventas), en el refuerzo del pantalán de Santiagotarrak, en la mejora de la cubierta del Stadium Gal o en el saneamiento de suelos de los dos polideportivos municipales.

El PNV calificó, como EB y Bildu, de "cerrada" la propuesta, pero le dio el sí tras sumar una partida para Ventas

También habrá 162.000 euros para renovar las butacas y parte del equipo de luces del centro cultural Amaia, 58.500 euros para el arreglo de zonas de juegos infantiles y la instalación de aparatos de gimnasia para mayores en Arretxe-Ugalde, o un incremento de 30.000 euros en los programas de ayudas para mejora de eficiencia energética, tanto en viviendas como en locales comerciales.

### CRÍTICAS

Antes del Pleno, el PSE y el PP habían pactado algunas de estas partidas, en un proceso que ambas formaciones calificaron de "abierto a todos", mientras que para PNV, EB y Bildu, se partía de "una propuesta cerrada y con muy poco margen para aportaciones".

Al margen de la prioridad de algunas inversiones, Oinatz Mitxelena (Bildu) echó en falta "respuestas directas al sufrimiento de los irundarras ante la crisis", Manuel Millán (EB) criticó que no haya habido "un verdadero proceso de participación para elegir el destino de casi tres millones de euros" y Xabier Iridoy (PNV) se preguntó "por qué se alude a las familias, cuando el único importe específico para ellas son los 30.000 euros para programas de ayuda a la eficiencia energética".

El PNV recalcó su postura crítica con las formas pero finalmente sumó su voto al acuerdo entre PSE y PP, tras lograr añadir una partida de 60.000 euros. Este dinero irá destinado "a los proyectos e ideas que salgan del proceso de participación que llevará a cabo la Asociación de Vecinos de Ventas, tras saber que no se puede cubrir el frontón del barrio".